



Hoy traemos a nuestra sección de Diálogos, a la primera autoridad deportiva regional. Nos referimos a don Juan Antonio Samaranch Torelló, Representante para Cataluña de la Delegación Nacional de Educación Física y Deportes.

El señor Samaranch, con una gentileza que le honra para con la prensa comarcal, en este caso nuestra Revista, nos dio toda clase de facilidades, y destinándonos un precioso tiempo de sus múltiples ocupaciones, nos recibió en su despacho oficial de la Diputación Provincial de Barcelona.

Sus acertadas y autorizadas palabras las leerán ustedes a continuación, pero antes de seguir adelante, queremos hacer nuestro sincero agradecimiento por la deferencia que ha tenido para los lectores de COMARCA DEPORTIVA.

—¿Momento actual de la marcha del deporte en la comarca del

Vallés Oriental?

—Comparando esta Comarca con relación a su censo de población, con el de otras de nuestra región, podemos decir sin temor a equivocarnos que el desarrollo deportivo que en la misma se está experimentando es francamente satisfactorio y esperanzador.

—¿Qué aportación económica anual viene prestando la D. N. D. a nuestra Comarca?

—Debo aclarar que la Delegación Nacional de Educación Física y Deportes no tiene establecidos repartos por regiones, provincias o comarcas, sino que las ayudas económicas que facilita son hechas en función de las peticiones que recibe. Puedo asegurarle que no se ha rechazado ninguna de las ayudas solicitadas por esa Comarca.

—¿Podría dar cifras de instalaciones efectuadas y cifras invertidas últimamente?

—Son varias las instalaciones que se han subvencionado últimamente, pero como muestra de su importancia puedo señalarle el magnífico Pabellón de Deportes de Granollers, y la piscina de medidas olímpicas, cuyas obras —subvencionadas por la Delegación Nacional de Educación Física y Deportes y Diputación de Barcelona— han empezado ya, por lo que muy pronto, Granollers podrá contar con esta importante instalación. Otro ejemplo lo tiene en Ayguafreda, cuyo Ayuntamiento, en 1964, ganó el premio anual que la Delegación Nacional de Deportes concede al Ayuntamiento menor de 10.000 habitantes de España, que mejores instalaciones deportivas posea. Estas fueron construidas con la ayuda de la Delegación Nacional de Educación Física y Deportes.

—¿Deportes que más apoyo precisan para su desarrollo?

—Por lo general todos los deportes amateurs son los que más apoyo precisan, y dentro de éstos, precisan mayor ayuda aquellos que para su práctica necesitan instalaciones costosas.

—¿Los que más auge han tenido aparte del fútbol?

—En su Comarca, indiscutiblemente, el balonmano. En España el tenis, el baloncesto y la natación.

—De las instalaciones existentes actualmente en nuestra Comarca, ¿cuáles son las que mejor provecho están dando?

—Todas ellas cumplen su misión formativa, aunque cabe destacar entre las mismas, las instalaciones dedicadas al balonmano.

—¿La Diputación, Delegación Nacional de Deportes y Ayuntamientos, van estrechamente unidos para realizar el plan que han trazado?

—Efectivamente, esta es una de las condiciones para obtener

los mejores resultados.

—¿Qué parte de colaboración corresponde a la Diputación y municipios para llevar a cabo las instalaciones que se construyen?

—Aunque existen unos porcentajes, éstos se aplican de acuerdo con la importancia de las obras proyectadas y posibilidades de los organismos promotores.

—¿Con qué dificultades tropieza en estos momentos la ley de Educación Física para hacer efectiva toda su labor educativa?

—Si existe alguna dificultad es precisamente en que a algunos



identifican la labor educativa de la deportiva.

—¿Cómo se desarrolla la actividad dentro de los centros docentes?

—Se va desarrollando bien, aunque limitada a los medios económicos con que cuenta cada centro.

—¿Su opinión del estado actual del deporte en la ciudad de Granollers?

—El deporte en la ciudad de Granollers, de unos años a esta parte, a subido de nivel y co-

REPORTAJE PUBLICADO EN «COMARCA DEPORTIVA» EL 27 DE NOVIEMBRE DE 1.965

Han pasado muchos años desde que el entonces Delegado estatal en Catalunya de Educación Física y Deportes, Juan Antonio Samaranch, nos concedió una entrevista. En ella, el hoy en día Presidente del Comité Olímpico Internacional, nos hablaba de Granollers y de su problemática deportiva, tanto local como comarcal. Es por ello que hemos creído interesante reproducirla íntegramente, pues en cierta forma viene a constatar el alto nivel deportivo que siempre ha tenido Granollers y que le ha sido reconocido al ser designada Sede Olímpica de los Juegos de Barcelona '92.

